



# La Junta precisa que la 'Rey Juan Carlos' requiere su permiso para impartir grados en Segovia

El rector de la UVa asegura que "hasta ahora las fronteras autonómicas eran impermeables"

P. BRAVO / SEGOVIA

El proyecto del Ayuntamiento de Segovia de dar entrada al Instituto Superior de Danza 'Alicia Alonso', adscrito a la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, en el edificio CIDE del Círculo de las Artes y la Tecnología de Segovia (CAT) para impartir estudios de grado y posgrado en artes escénicas, tiene aún un largo recorrido por hacer y crea un nuevo escenario de relaciones entre instituciones de distintas comunidades con ventajas e incertidumbres. Así lo dejaron ver ayer la directora general de Universidades e Investigación de Castilla y León, Pilar Garcés, y el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel San José, en declaraciones ofrecidas en el campus María Zambrano.

La entrada de una universidad de Madrid en el distrito de la Universidad de Valladolid, dentro de Castilla y León, requiere que "las diferentes comunidades autónomas den su autorización", según apuntó Pilar Garcés. La directora general de Universidades precisó que su departamento aún no ha recibido la petición de autorización que "es lo primero que hay que hacer". "Después —añadió— habrá que tomar una decisión que no se hará sin tener en cuenta lo que opinen las universidades de la comunidad autónoma". Si llegaran a un acuerdo para una impartición de algún título interuniversitario o algún acuerdo explícito entre las dos universidades, "pues la Comunidad dialogará con las universidades, y procederá a la autorización o no de esos estudios", informó Pilar Garcés.

[""]

**Pilar Garcés**

Directora general de Universidades

«No se van a cerrar titulaciones ni aplicar el decreto de menos de 35 alumnos»

Por su parte, el rector de la Universidad de Valladolid entiende que este proyecto genera una "situación nueva que tenemos que evaluar". Daniel Miguel recordó que desde que se realizó el traspaso de competencias en materia educativa a la Comunidad de Castilla y León y las universidades de la región asumieron los estudios que aquí había "parecía que las fronteras autonómicas eran impermeables". Sin embargo, el rector de la institución directamente afectada por el proyecto municipal reconoció que "tampoco está explícitamente prohibida" esta permeabilidad académica entre regiones. "No lo pone estrictamente en ningún sitio de la ley" dijo Daniel Miguel que de momento pide tiempo para estudiar los planes del Ayuntamiento y se muestra receptivo a hacer "algo conjunto con la universidad de Madrid". "Yo espero que podamos sumar fuerzas para ofrecer mejor calidad y mejor preparación a los estudiantes", comentó.

En otro escenario de la ciudad



La directora general de Universidades, Pilar Garcés, y el rector de la Universidad de Valladolid, ayer en Segovia. / KAMARERO

## Valoración de las ofertas de la segunda fase de las obras

El proceso de contratación de las obras de la segunda fase del campus María Zambrano está tardando más de lo que incluso la Universidad de Valladolid tenía proyectado inicialmente, pero el rector Daniel Miguel San José mantiene los planes de empezar la construcción en verano. "Es un proceso complejo; están las mesas evaluando las ofertas y creo que en unas semanas se habrá hecho la adjudicación definitiva para que las obras comiencen cuanto antes", dijo el rector que descartó aplicar modificaciones en el proyecto para incorporar la dotación de una cafetería. "No entrará en este proyecto ya que está cerrado y licitado y no se dispone de recursos", reiteró Daniel Miguel indicando que la cafetería podría entrar en una tercera fase, dedicada a servicios complementarios para universitarios.



Solar donde se completará la construcción del campus. / K

la alcaldesa Clara Luquero también aseguraba que el consejero de Educación, Fernando Rey, la había comunicado que consideraba este proyecto "muy moderno y de interés general". Luquero indicó que una comisión de las dos universidades (UVa y la 'Rey Juan Carlos') estudiará las colaboraciones que pueden establecer, por ejemplo, en un máster interuniversitario. "Es una pena no aprovechar las sinergias entre dos universidades, una que ya está implantada en la ciudad y la que llegaría", señaló la alcaldesa.

Respecto al mapa de carreras "hay que decir rotundamente que no se va a eliminar ninguna titulación universitaria en Castilla y León ni se va a aplicar el decreto de supresión para aquellas que no lleguen al mínimo de 35 alumnos", declaró la directora general de Universidades e Investigación. Pilar Garcés defendió que la permanencia de una titulación depende de si es "estratégica para la universidad y para la comunidad" y si es así y tiene pocos alumnos apuesta por programas de refuerzo como becas o titulaciones conjuntas. La repre-

sentante de la Consejería de Educación no desveló, si como ayer se pidió, se concederá el grado de Comunicación Audiovisual al campus de Segovia. "Estamos todavía en comunicación con cada universidad y analizando una por una las propuestas", señaló para acto seguido apuntar que la mesa de negociación "más dura" será cuando la Consejería se tenga que poner a conversar con las cuatro universidades públicas juntas. Después, está prevista una segunda tanda de negociaciones en la que participen también las cinco privadas.